

Fuchshof Primary School



La escuela primaria de Fuchshof, con su innovadora construcción en madera, es el primer edificio que se construye en la nueva urbanización de Fuchshof, en Ludwigsburg. Durante toda la fase de planificación, se hizo hincapié en el uso de materiales de construcción sostenibles y respetuosos con el medio ambiente ecológicos y sostenibles. Todos los materiales utilizados en la Escuela Fuchshof se han seleccionado según el principio "de la cuna a la cuna". Esto significa que pueden reutilizarse o reciclarse tras su uso. En consecuencia, el estudio de arquitectura Von M Stuttgart optó por el pavimento Marmoleum Cocoa de la colección Marmoleum Solid. Marmoleum Cocoa de Forbo Flooring se produce de forma respetuosa con el medio ambiente y contiene un 43% de material reciclado. Una gran parte del material reciclado consiste en residuos pre y postconsumo. La escuela Fuchshof recibió el certificado de edificio sostenible. La escuela acoge a más de 600 alumnos. En los tres pavimentos hay amplias y luminosas aulas de aprendizaje y enseñanza que se alternan con zonas de recreo y ocio; incluso hay un área de terapia. En la amplia y multifuncional cafetería de la planta baja, los alumnos reciben un almuerzo caliente. Un amplio patio de recreo también forma parte del edificio escolar. Está dividido en una zona tranquila y natural y otra para moverse, retozar y jugar.

Ubicación	Ludwigsburg
Fecha de finalización	2022
Arquitecto	VON M, Stuttgart
Contratista	Stadt Ludwigsburg
Instalado por	Dieter Holschbach GmbH
Fotógrafo	Zoey Braun Fotografie

Productos utilizados



